

## Article paru dans le Courrier Cauchois du 20 janvier 2020

# Fierté paternelle chez les pompiers

**Grainville-la-Teinturière**  
De l'émotion et des médailles  
lors de la cérémonie de la sainte  
patronne des pompiers.

Samedi, en fin de journée, la traditionnelle cérémonie de la Sainte-Barbe s'est déroulée au centre de secours de la commune. L'adjudant-chef Yannick Simonou, a souligné les efforts des sapeurs-pompiers grainvillais qui s'impliquent dans leur formation. Distillée par les formateurs secouristes du CIS (Centre d'incendie et de secours) de Cany-Barville, cette formation permet aux pompiers d'améliorer l'efficacité des interventions. Elles sont d'ailleurs nombreuses, puisqu'au cours de l'année 2019, ils sont intervenus sur 13 incendies, 72 assistances à personne, sept accidents de circulation et seize opérations diverses, au total 108 interventions, soit une hausse de 10 % par rapport à l'année 2018. Le chef de centre a précisé que *"la dotation d'un VSAV, véhicule de secours aux victimes, engendrerait un meilleur service et une entretiendrait la motivation des pompiers grainvillais"*.

Des travaux ont été effectués au centre de secours, par soucis d'économie l'éclairage est désormais équipé de Led, la peinture des locaux administratifs et des lieux de vie a été entièrement refaite. Le vestiaire féminin devrait bientôt *"voir le jour"*.

L'adjudant-chef a remercié et félicité Kevin Ifinray et René Simon Cadinot pour

leur participation à la journée sportive qui a eu lieu à Notre-Dame-de-Gravenchon en avril. Il a signalé le départ de René Simon Cadinot qui rejoindra la caserne de pompiers de Yerville et c'est avec beaucoup d'émotion et de fierté que Yannick Simonou a fait part de l'arrivée de Margaux, sa fille, au sein de l'équipe. René Vimont, maire, a prit la parole quelques instants, permettant au papa de *"repandre ses esprits"* sous le regard ému de l'assemblée.

Depuis le 1<sup>er</sup> janvier, le centre de secours a rejoint le groupement ouest, afin d'équilibrer les groupements en nombre de centre. L'adjudant-chef Simonou, n'a pas manqué de remercier le personnel du centre ainsi que leur famille, l'amicale et le conseil municipal pour leur soutien sans faille.

La cérémonie de remises a permis au caporal-chef, Dave Lachevre de recevoir la médaille d'honneur des sapeurs-pompiers, échelon bronze pour 10 années de services. Par arrêté du conseil d'administration du Sdis, l'adjudant-chef Simonou est promu au grade de lieutenant.



Le lieutenant Yannick Simonou, chef de centre et sa fille Margaux.  
Ci-contre, René Vimont, maire, a félicité les sapeurs-pompiers pour leur dévouement